La Espol desarrolla en la entidad un programa que integre a todas las áreas de atención al público

La CTG prueba un nuevo sistema informático

Entre 30 y 60 días más deberá esperar la Comisión de Tránsito del Guayas (CTG) para contar con un nuevo sistema informático que integre a todas sus áreas de atención al público.

Los trabajos para el desarrollo, migración e instalación de este programa comenzó en junio de 2003 y debió concluir al finalizar ese año. Mas, la Escuela Politécnica del Litoral, Espol, entidad contratada para su implementación, no ha logrado terminarlo aún.

"Tuvimos que hacer un adéndum del contrato y concederles una prórroga para que entreguen los sistemas", dice Roberto Pólit, director de la CTG.

Según él, al momento se está probando cuatro de los

siete módulos que se instalarán para cada una de las áreas de atención al usuario. Estas son: brevetación, matriculación y revisión vehicular. Además, se está buscando una empresa que se encargue de hacer la migración de los datos al nuevo sistema.

Pólit, quien admite que con el que vienen trabajando es "primitivo", anuncia que cuando entre a funcionar el programa integrado, los usuarios van a ser atendidos en forma más ágil y simplificada.

Por ejemplo, quien va a tramitar la licencia, ya no tendrá que hacer varias columnas. Con solo sentarse frente a un computador tendrá todos sus datos a disposición para realizar la diligencia en forma inmediata.